

DEEP[®]
NATURE

BEHANDLUNGSPLAN

Center Parcs Park Allgäu

DEEP NATURE

DEEP NATURE SPA



Deep Nature im Park Allgäu bietet Ihnen ein umfassendes Spa-Erlebnis, und lädt Sie zu einer spannenden Reise zu sich selbst ein.

Deep Nature at Park Allgäu redefines spa experiences and invites you to reconnect with your true nature.

EINE ELEGANTE EINRICHTUNG ELEGANT SPACES

In erholsamen und edel eingerichteten Spa-Bereichen entdecken Sie die Welt der Sinne von Deep Nature. Raffiniert kombinierte Elemente aus der Pflanzen-, Mineralien- und Wasserwelt... hier herrscht wunderbare Ruhe wie im Wald.

Discover the world of senses of Deep Nature in relaxing and elegantly furnished spa areas. Ingeniously combined elements from the world of plants, minerals and water... here you will find wonderful tranquillity like in the forest.

EIN ERLEBNIS NACH MASS A PERSONALISED SERVICE

Erstklassige Anwendungen, hochwirksame Produkte, ein herzlicher und persönlicher Empfang, professionelle Tipps... Da jede Person anders empfindet, macht Deep Nature Ihre Anwendung zu einem Erlebnis nach Mass.

We offer quality treatments, product performance, personalised and attentive hospitality, and expert advices... because everyone is unique. Deep Nature turns your treatment into a tailor-made experience.

Entspannen Sie sich in unserem über 2500 m² großen Wellness Spa. Es erwarten Sie Erlebnisbäder (Innen & außen), Entspannungs- und Ruhebereiche (innen & außen), Whirlpool, Kneippbecken, verschiedene Saunen wie unsere Salzsteinsauna, oder Vulcansauna, Erlebnisduschen, Dampfbäder, eine Salzgrotte und natürlich unseren wunderschönen Infinity- Salzwasserpool mit Blick auf den Allgäuer Wald.

Der Zugang ist für Personen ab 16 Jahren (außer während unserer Familienspa-Zeiten). Das Tragen von Badekleidung ist jeden Morgen von 10:00 bis 13:00 Uhr Pflicht und ist dienstags, donnerstags und sonntags nachmittags erlaubt. Montag-, Mittwoch-, Freitag- und Samstagnachmittag sind nur FKK-Zeiten. Die Saunen sind ausschließlich FKK.

Enjoy a moment of relaxation in the wellness spa, where all the various facilities remain at your disposal: Experience pools (indoor & outdoor), relaxation areas (indoor & outdoor) and tea areas, bubble and jet pools, saunas and experience showers, steam bath, hot whirlpool, salt area with a salt room, Iceland area, sauna, hot pool, beautiful pool overlooking the Allgäu forest. Spa entry is restricted to 16 years old individuals and over, except for the family spa. Wearing swimwear is mandatory every morning from 10:00 to 13:00 and is allowed on Tuesdays, Thursdays and Sunday afternoons. Monday, Wednesday, Friday and Saturday afternoons are naturist times only. The saunas are exclusively naturist.

1 ZWEISTÜNDIGER EINTRITT 1 X 2 HOURS ENTRY	18 €
1 DREISTÜNDIGER EINTRITT 1 X 3 HOURS ENTRY	23 €
1 VIERSTÜNDIGER EINTRITT 1 X 4 HOURS ENTRY	28 €
1 TAGESKARTE 1 DAY ENTRY	33 €

MITFLIEDSCHAFTEN MEMBERSHIP

ZWEI STUNDEN 11-ER KARTE 11 X 2H ENTRIES	180 €
DREI STUNDEN 11-ER KARTE 11 X 3H ENTRIES	230 €
VIER STUNDEN 11-ER KARTE 11 X 4 ENTRIES	280 €
TAGESTICKET 11-ER KARTE 11 DAYS ENTRIES	330 €



FAMILY SPA

SPA FAMILY

VON 4 BIS 15 JAHREN FROM 4 TO 15 YEARS OLD

Lassen Sie Ihr Kind die Welt des Wohlbefindens entdecken, indem Sie mit ihm einen Moment der Entspannung in unserem Spa Deep Nature genießen. Das Family Spa findet jeden Morgen von 10:00 bis 13:00 Uhr statt. Kinder müssen von einem Erwachsenen begleitet werden.

Introduce your child to the world of well-being by sharing a moment of relaxation at our Deep Nature spa. the family spa is every morning from 10 a.m. to 1 p.m. Children must be accompanied by an adult.

1 DREISTÜNDIGER EINTRITT FÜR KIND 3 HOURS SPA ACCESS FOR CHILD

15 €

HAMAM-RITUALE

HAMMAM RITUALS



HAMAM-RITUALE HAMMAM RITUALS

63 €

20 min Pflege nach Wahl + zweistündiger Eintritt ins Spa.

20-minute treatment of your choice + 2-hour spa access.

DYNAMISIERENDE BÜRSTENMASSAGE REVITALIZING DRY BRUSHING

Aktivieren Sie den Schwitzeffekt vor dem Saunagang durch eine durchblutungsfördernde Ganzkörpermassage mit einer Trockenbürste. Das natürliche Peeling reinigt Ihre Haut bis in die Tiefe, regt den Kreislauf an und fördert durch die Stimulierung des Lymphsystems die Ausleitung von Schadstoffen. Before you hit the sauna, have an invigorating dry brushing session for your whole body to help activate the sweating process. This natural exfoliation will clean your skin deep down, activate your blood circulation, and stimulate your lymphatic system, which helps it eliminate toxins

SCHAUMMASSAGE FOAMY MASSAGE

Genießen Sie eine sanfte und luftige Massage durch erfahrene Hände, eingehüllt in eine Wolke aus Schaum, die sich aus einem mit Wasser und Seife gefüllten Tuch über den Körper verteilt. Let it all go while you're covered by a cloud of foam that froths from a soapy wet cloth. The expert hands of our practitioners will massage you so gently that you feel like you're floating on air.

REINIGENDE PFLEGE MIT RHASSOUL PURIFYING RHASSOUL TREATMENT

Sie werden mit Rhassoul-Tonerde eingerieben die Ihre Haut porentief reinigt und Ihre Haut neue Strahlkraft und Geschmeidigkeit verleiht. Für eine natürlich entgiftete und remineralisierte Haut. Swathe your body in cleansing rhassoul clay that purifies the skin, and leaves it looking radiant and feeling soft. For naturally detoxed, remineralized skin.

PEELING MIT SCHWARZER SEIFE UND KESSA-HANDSCHUH BLACK SOAP EXFOLIATION WITH A KESSA GLOVE

Nach einem Aufenthalt im Dampfbad, bei dem der Körper wie eine Maske mit schwarzer Seife eingecremt wird, wird die Haut mit einem Kessa-Handschuh gepelt, um abgestorbene Zellen zu entfernen und den Blutkreislauf zu aktivieren. Dies sorgt für eine seidige, strahlende Haut. After immersing yourself in the hammam, your body will be covered in black soap, almost as if it were a mask. The practitioner will deeply exfoliate your skin with a Kessa glove to slough off dead skin cells and activate blood circulation. For radiant and silky soft skin.



DEEP NATURE

DEEP NATURE findet seine Inspiration in der Natur, um Spa-Anwendungen, Massagen und Behandlungen für die Kunden mit der Energie der Elemente von den Alpengipfeln bis hin zu den pazifischen Lagunen zu entwickeln.

Das authentische Konzept von DEEP NATURE bietet elementare und wirkungsvolle Lösungen sowohl für Frauen als auch für Männer. Pflegebehandlungen mit natürlichen Inhaltsstoffen zum fairen Preis für Wellness, die sich jeder leisten kann.

For 18 years, DEEP NATURE has been inspired by the wonders of nature to create spas, massages and treatments that help its clients reconnect with the energy of the natural world, from the mountains of the Alps to the lagoons of the Pacific. Prioritizing total transparency, DEEP NATURE has developed effective solutions and skincare for men and women, using simple ingredients, and provides affordable wellness experiences for everyone.



**LÀ OÙ
LA NATURE
EST FORTE**

WHERE NATURE IS POWERFUL

INHALT CONTENTS

DIE VIER BEHANDLUNGSZEITEN DEEP NATURE TREATMENTS	11
GESICHTSPFLEGE L'IDÉAL L'IDÉAL FACIAL	12
KÖRPERMASSAGE L'INSPIRATION L'INSPIRATION BODY MASSAGE	14
KÖRPERPFLEGE L'EXFOLIANT L'EXFOLIANT EXFOLIATING TREATMENT	16
WELLNESSPAUSCHALEN SPA PACKAGES	18
MEIN ERSTES SPA MY FIRST SPA	20

DIE VIER BEHANDLUNGSZEITEN

THE FOUR TREATMENT TIMES

DEEP NATURE lädt Sie ein, sich neu zu erden und Wellness mit allen Sinnen zu genießen. Jede Pflegebehandlung und Massage ist einzigartig, jeder Augenblick zählt. Der Preis der Behandlung richtet sich nach der Dauer: 1 Zeiteinheit = 1 Preis.

DEEP NATURE invites you to reconnect: listen to your body, embrace new sensations and enjoy a moment of simplicity. Every treatment and massage is unique; every moment counts. The treatment's price depends on how long it lasts: there's a different price for each of the 4 treatment lengths.

20 MIN	50 €
45 MIN	90 €
60 MIN	110 €
75 MIN	125 €

GESICHTSPFLEGE L'IDÉAL

L'IDÉAL FACIAL



Die Gesichtspflege l'Idéal DEEP NATURE verbindet Naturkosmetik mit einer Gesichtsmassage durch unsere Fachkräfte für tiefe Entspannung. Vor der Behandlung erfolgt ein ausführliches Gespräch mit Ihrer Behandlerin oder Ihrem Behandler, damit Sie eine echte, individuelle und auf Ihre persönlichen Belange zugeschnittene Pflege erhalten, die den Wünschen und Bedürfnissen Ihrer Haut entspricht.

DEEP NATURE's L'Idéal facial combines natural cosmetics and expert facial massage for the ultimate relaxation. Before the treatment, you can discuss your skin's needs with your beauty therapist for a truly bespoke facial that meets your expectations.

20 MIN

Express-Behandlung für frischen Teint und strahlende Haut mit Sofortwirkung.

An express treatment for instant radiance, a flawless complexion and glowing skin.

45 MIN

Belebende Pflege mit individueller Pflegetechnik, die sich an Ihre Haut anpasst, und ihr Wohlbefinden und einen strahlenden Teint schenkt.

A rejuvenating treatment with bespoke techniques that are tailored to your skin's needs for a wonderful wellness experience and radiant skin.

60 MIN

Tiefenentspannende Pflege mit kompletter Gesichtsbehandlung und Massage von Schultermuskulatur und Nacken für absolute Entspannung.

An intensely relaxing treatment with a comprehensive facial and a deep-tissue shoulder and neck massage for incredible relaxation.

75 MIN

Umfassende Gesichtspflege mit modellierenden Anti-Aging-Massagetechniken des Gesichts, die energetisieren und entwässern, für tiefe Entspannung und ein intensiv verfeinertes Hautbild.

A comprehensive facial treatment using anti-aging massage techniques to sculpt, stimulate and detoxify for intense relaxation and beautifully glowing skin.

GEZIELTE TARGETED TREATMENT

BELEBENDE AUGENKONTURPFLEGE: INVIGORATING EYE TREATMENT 20 MIN

Behandlung für einen strahlenden Blick, reduziert Tränensäcke und gegen feine Linien um die Augenpartie durch Glättung, tonische oder entwässernde Massage mit einem Roll-on mit abschwellender Wirkung.

Die Augenpflege kann zusammen mit einer Gesichtspflege durchgeführt werden.

A radiance-boosting treatment for the eyes that reduces puffiness and fine lines around the eye area, using movements to smooth, tone and detoxify with a ridoki roller for a decongesting effect.

This eye treatment can be combined with a facial treatment.

KÖRPERMASSAGE L'INSPIRATION

L'INSPIRATION BODY MASSAGE



L'Inspiration ist eine einzigartige Massage, die auf Ihren Körper eingeht. Ganz individuell wird jeder Bereich bedarfsgerecht behandelt. Das Konzept Ihrer Massage entspricht Ihren Bedürfnissen, Erwartungen und Wünschen, die gerade im Vordergrund stehen und jedes Mal anders sein können. Das Versprechen von Ausgeglichenheit und Gelassenheit.

L'Inspiration is a unique massage, tailored to the body's needs. This bespoke massage treatment is customized for every part of your body. However you're feeling, the massage is designed to meet your individual needs for a truly unique treatment every time and a harmonious and relaxing wellness experience.

20 MIN / 45 MIN / 60 MIN / 75 MIN

Individuelle Massage nach Bedarf für einen oder mehrere Körperteile in der gewählten Behandlungszeit. Die Masseur und Masseurinnen stellen Ihre Massage mit Ihnen in einem persönlichen Gespräch zusammen. Sie setzen ihre Techniken mit Zubehör ein, das die Wirkung bestimmter Massagetechniken verstärkt, so dass Sie absolutes Wohlbefinden und optimale Wirkung genießen können. Die 20-minütige Massage ist auf einen einzigen Körperbereich mit einem Zubehörteil Ihrer Wahl beschränkt.

A bespoke massage of one or several parts of the body, tailored to your needs and the chosen treatment length. Your beauty therapist will discuss your massage with you in advance to create a bespoke treatment. He or she will draw on various techniques, combining the use of their hands and accessories to enhance the effects of certain movements for an incredible wellness experience and optimal results.

The 20-minute treatment length is limited to one area and one accessory.

GEZIELTE TARGETED TREATMENTS

ÉMOTION MASSAGE 45 MIN / 60 MIN

Massage für einen Wohlfühlbauch, dem Sitz der Gefühle, und für den Lendengürtel. Zusammen mit einem Atemtraining ist sie auf Körper und Geist ausgerichtet.

A massage focusing on the stomach, which deals with the body's emotional responses, and the lower back. Combined with breathing exercises, it relaxes mind and body.

SÉRÉNITÉ MASSAGE 45 MIN / 60 MIN

Für Schwangere Pregnant women

Erfrischende Massage für Schwangere, um Spannungsbereiche im unteren Rücken, den Beinen und den Gelenken zu lösen. Empfohlen für den 4. bis 8. Schwangerschaftsmonat.

A soothing massage for pregnant women to relieve areas of tension including the lower back, legs and joints. Recommended from the 4th to the 8th month of pregnancy.



KÖRPERPFLEGE L'EXFOLIANT

L'EXFOLIANT EXFOLIATING TREATMENT

Individuelle Pflege: Peeling mit Naturkosmetik oder Trockenmassage mit der Holzbürste, ganz nach Wunsch. Ein Augenblick der Entspannung für eine mit Feuchtigkeit versorgte und verfeinerte, reine Haut.

A bespoke treatment: choose between exfoliation with natural cosmetics or a wooden brush for a dry massage. A relaxing treatment, leaving the skin cleansed, moisturized and glowing.

20 MIN

Als Express-Pflege oder vor einer Massage bzw. einer Gesichtspflege, ein Peeling für ein glattes und verfeinertes Hautbild.

As an express treatment or before a massage or facial, this exfoliating treatment leaves the skin beautifully smooth.

45 MIN

Eine feuchtigkeitsspendende Peelingpflege für eine sanfte Haut.

A moisturizing and exfoliating treatment for soft skin.

60 MIN

Eine entspannende Peelingpflege für strahlende Haut und einen Augenblick tiefster Entspannung.

A relaxing and exfoliating treatment for luminous skin and the ultimate relaxation.

75 MIN

Eine komplette, einhüllende und tief feuchtigkeitsspendende Peelingpflege für eine intensiv geschützte, gesunde und seidige Haut.

A comprehensive exfoliating treatment that moisturizes the skin, leaving it intensely protected, healthy and incredibly soft.



WELLNESS- PAUSCHALEN SPA PACKAGES

Die DEEP NATURE-Pakete sind so konzipiert, dass Sie sich wohlfühlen können. Sie können die Vorteile des Spas voll ausschöpfen. Ihr Moment der Entspannung bereitet Sie auf das Spa vor: die besten Bedingungen für Ihre Wellness-Behandlung.

Deep Nature's packages give full meaning to the word «well-being»: designed to take full advantage of the benefits of the spa, your moment of relaxation will prepare you to receive your treatments in the best possible conditions.

GESICHTSBEHANDLUNG UND MASSAGE WELLNESSPAUSCHALEN 135 €
FACIAL AND MASSAGE PACKAGE 4H05

- 1 Gesichtsbehandlung 45 min 1 facial 45 min
- 1 Massage nach Wahl 20 min 1 massage of your choice 20 min
- 1 Dreistündiger Eintritt im Spa 1 3-hour spa access

KÖRPER WELLNESSPAUSCHALEN BODY PACKAGE 4H25 180 €

- 1 Körperpeeling 20 min 1 body scrub 20 min
- 1 Körperpackung 20 min 1 body wrap 20 min
- 1 Massage nach Wahl 45 min 1 body massage of your choice 45 min
- 1 Dreistündiger Eintritt im Spa 1 3-hour spa access

VIP-ANGEBOT FÜR 2 VIP OFFER FOR 2 4H30 245 €

- 1 Privater whirlpool 20 min 1 Private whirlpool 20 min
- 1 Champagner-Flasche (75ml) 1 bottle of sparkling wine (75ml)
- 2 X Massage 45 min 2 X massage 45 min
- 2 X Zweistündiger Eintritt im Spa 2 X 2-hour spa access

Pakete für Schwangere vom 4. bis 8. Schwangerschaftsmonat geeignet.

Packages for pregnant women, from the 4th to the 8th month of pregnancy.

MEIN ERSTES SPA

MY FIRST SPA

4 BIS 12 JAHRE

FROM 4 TO 12 YEARS OLD

DEEP NATURE bietet eine Schnupperpflege für die 4 – 12-Jährigen. Pflege und Kosmetik sind auf die spezielle, empfindliche Kinderhaut abgestimmt.

DEEP NATURE has developed indulgent skin-care experiences for children aged 4 to 12. Our treatments and products are specially tailored to children's delicate skin.



MEINE ERSTE MASSAGE MY FIRST MASSAGE 20 MIN

45 €

Rücken, Nacken, Gesicht, Arme und Füße werden sanft mit einem hautfreundlichen Balsam ohne Allergene und Duftstoffe massiert, das die Masseurin zuvor in der Hand angewärmt hat. Eine ruhige, wohltuende und erholsame Auszeit für Ihr Kind.

The back, neck, face, arms and feet are gently massaged with a hypoallergenic and fragrance-free balm which is warmed by the beauty therapist's hands. A restful, relaxing and positive experience for your child.

ZUCKERSCHNUTE CUTIE PIE 20 MIN

45 €

Ver Spielte Schnupperbehandlung. Das Gesicht wird sorgfältig mit Schaum gereinigt, dann massiert. Der Nacken wird mit einer Creme behandelt. Zum Abschluss wird Lippenbalsam aufgetragen.

A fun and indulgent treatment. Your child's face is carefully cleansed with a foaming cleanser; this is followed by a face and neck massage, using a cream. Lastly, a lip balm is applied.

DUOBEHANDLUNG ELTERN/KIND FAMILY PAMPERING 20 MIN / 45 MIN

85 € / 150 €

Verbringen Sie eine besondere Wohlfühlzeit mit Ihrem Kind. Sie erhalten beide eine von Ihrer Behandlerin zusammengestellte individuelle Massage.

Share a wonderfully relaxing wellness experience with your child. You will both receive a bespoke massage, tailored to your needs by your beauty therapist.

FÜR DIE 13-15-JÄHRIGEN FOR THE 13-15 YEARS OLD

REINE GESICHTSBEHANDLUNG PURIFYING FACIAL 45 MIN

70 €

Eine Behandlung für junge Teenager, die auf den jeweiligen Hauttyp abgestimmt ist. Das Gesicht wird gründlich und sanft gereinigt: Auch ein Moment, um die erste einfache Pflegeroutine zu lernen. Wie man seine Haut reinigt, massiert, mit Feuchtigkeit versorgt...

A treatment for young teenagers, tailored to their skin type. It gently yet thoroughly cleanses the skin. It's also an opportunity to learn about the various steps of a simple skincare routine: how to cleanse, massage and moisturize the skin.

SPA ATTITUDE

In dem Bemühen um Entspannung und optimale Zufriedenheit bitten wir Sie, 15 Minuten vor Beginn Ihrer Behandlung einzutreffen. Sie erhalten dann einen Gesundheitsfragebogen, um sich auf die Behandlung vorzubereiten. Bei Verspätung kann die für die Behandlung vorgesehene Zeit nicht eingehalten werden.

ÄNDERUNG UND STORNIERUNG

Für Änderungen oder Stornierungen des Programms wird darum gebeten, das Spa mindestens 24 Stunden vor Beginn der Behandlung zu kontaktieren. Nach Ablauf dieser Frist wird jede stornierte Behandlung in voller Höhe in Rechnung gestellt.

SCHWANGERE FRAUEN

Für werdende Mütter haben wir spezielle Behandlungen vorgesehen. Ab dem vierten Schwangerschaftsmonat. Fragen Sie das Empfangspersonal des Spas um Rat, welche Behandlungen für diesen Zeitraum am besten geeignet sind. Die Nutzung der Sauna, des Dampfbads und des Whirlpools wird schwangeren Frauen nicht empfohlen.

KINDER

Kindern unter 16 Jahren dürfen die Anlagen nur während der Family Spa-Zeiten besuchen. Die Kinder unterliegen der vollen Verantwortung ihrer Eltern und müssen zwingend von einem Erwachsenen begleitet werden.

RESPEKT VOR ANDEREN

Das Spa ist eine Welt der Ruhe, Harmonie und Entspannung. Aus diesem Grund ist die Benutzung von Mobiltelefonen strengstens untersagt. Die Direktion kann nicht für verlorene, gestohlene, vergessene oder beschädigte Gegenstände im Spa haftbar gemacht werden. In den Umkleieräumen, Schließfächern und Behandlungskabinen dürfen keine Wertgegenstände zurückgelassen werden.

GESUNDHEITZUSTAND

Die Behandlungen im Spa sind ausschließlich gesunden Personen vorbehalten. Bitte informieren Sie uns über alle gesundheitlichen Probleme, Allergien oder Verletzungen, die den reibungslosen Ablauf Ihrer Behandlung oder die Nutzung der Einrichtungen des Spas beeinträchtigen könnten. Im Zweifelsfall wenden Sie sich bitte vor der Buchung an Ihren behandelnden Arzt. Das Spa ist eine nicht-medizinische Welt und alle dort angebotenen Behandlungen dienen einzig und allein Ihrem Wohlbefinden. Unsere Massagen und Behandlungen sind weder medizinisch noch paramedizinisch. Es handelt sich um Wellness- und Schönheitsbehandlungen ohne therapeutischen Zweck. In keinem Fall ersetzen sie eine medizinische, therapeutische oder kinesitherapeutische Behandlung oder treten ganz oder teilweise an deren Stelle. Der Begriff «Massage» kann auch verwendet werden, um eine Körpermodellierung auszudrücken, die mit unterschiedlichen Techniken durchgeführt wird.

To make sure you enjoy a truly relaxing experience, please arrive 15 minutes before your treatment is scheduled to ensure

that it begins on time. You will be given a health questionnaire to ensure the treatment meets your needs. In the event of late arrival, your treatment may be shorter than initially scheduled.

CHANGES AND CANCELLATIONS

If you want to change or cancel your treatment, please contact the spa at least 24 hours before the treatment is due to begin. After this time, any canceled treatment will be charged in full.

PREGNANT WOMEN

We have developed specific treatments for pregnant women from the 4th month of pregnancy onwards. Please ask the spa's reception staff for advice on choosing the best treatments during this special time. Pregnant women are strongly advised not to use the sauna or the steam room.

CHILDREN

Children under the age of 16 are only allowed to access the spa facilities during Family Spa times. Children are the sole responsibility of their parents and must be accompanied by an adult.

COURTESY AND CONSIDERATION FOR OTHERS

The spa is a haven of tranquility, harmony and relaxation. For this reason, the use of mobile phones is strictly prohibited. Management cannot be held responsible for items that are lost, stolen, forgotten or damaged at the spa. No valuables should be left in the changing rooms, lockers or treatment rooms.

CLIENT HEALTH

Spa treatments can only be provided for people in good health. Please let us know if you have any problems with your health, allergies or injuries that could interfere with your treatment or your use of the spa facilities. If in doubt, please consult your doctor before booking. The spa is a non-medical environment and all the treatments it provides are focused solely on your well-being. Our massages and treatments are neither medical nor paramedical. These wellness and beauty treatments have no therapeutic effects; under no circumstances should they replace or substitute medical treatment, therapeutics or physiotherapy. The term "massage" can also be used to refer to body sculpting treatments that use various techniques.

SNOW COLLECTION

CHAMONIX

Spa Deep Nature - Le Refuge des Aiglons****
Spa Deep Nature - Boutique Hôtel Le Morgane****
Spa by Clarins - Hôtel Mont-Blanc*****
Spa Deep Nature - Les Granges d'en Haut****
Spa Deep Nature - Résidence & Spa Vallorcine

ARC 1800

Spa Deep Nature - Résidence P&V Premium Les Alpapes de Chantel****

ARC 1950

Spa Deep Nature - Résidence P&V Premium Les Sources de Marie****

AVORIAZ

Spa Deep Nature - Résidence P&V Premium L'Amara****

CANNES

Spa Diane Barrière - Hôtel Majestic Barrière****
C Club - Carlton Cannes****

CENTER PARCS

Spa Deep Nature - Domaine du Lac d'Ailette
Spa Deep Nature - Domaine des Bois-Francis
Spa Deep Nature - Domaine des Hauts de Bruyères
Spa Deep Nature - Domaine des Trois Forêts
Spa Deep Nature - Domaine du Bois aux Daims
Spa Deep Nature - Domaine des Landes de Gascogne
Spa Deep Nature - Villages Nature Paris®

DEAUVILLE

Thalasso Deauville Algotherm
Spa Algotherm - Presqu'île de la Touques - P&V

FLAINE

Spa Deep Nature - Résidence P&V Premium Les Terrasses d'Hélios****

HOULGATE

Dermo Ocean Spa Algotherm - P&V Premium****

LA PLAGNE

Spa Deep Nature - Résidence P&V Premium Les Hauts Bois****
Bains & Spa Deep Nature - Belle Plagne

LES CARROZ D'ARÂCHES

Spa Deep Nature - Résidence P&V Premium Les Fermes du Soleil****

LES MÉNUIRES

Spa Deep Nature - Résidence P&V Premium Les Alpapes de Reberty****

LYON

Spa SoFit - Sofitel Lyon Bellecour****
Dermo Ocean Spa Algotherm - Auguste Comte
Spa Cinq Mondes - Grand Hôtel-Dieu

MARSEILLE

Spa by Clarins - InterContinental Marseille Hôtel-Dieu*****
Spa Cinq Mondes - Marseille

MEGÈVE

Spa Deep Nature - Hôtel L'Arboisie****

MÉRIBEL

Spa Deep Nature - Résidence P&V Premium Les Fermes de Méribel****
Spa Deep Nature - Résidence P&V Premium l'Hévana****

NANTES

Spa Cinq Mondes - Nantes

NICE

Spa Deep Nature - Boscolo Nice Hôtel & Spa****

PARIS

Spa Deep Nature - Demeures de Campagne Parc du Coudray
Spa Cinq Mondes - Samaritaine
Spa Cinq Mondes - Opéra

REIMS

Spa Deep Nature - Hôtel La Caserne Chanzy****

MONDE WORLDWIDE

ALLEMAGNE GERMANY

Spa Deep Nature - Center Parcs Allgäu
Spa Deep Nature - Center Parcs Hochsauerland

BELGIQUE BELGIUM

Spa Cinq Mondes - Dolce La Hulpe Brussels

BORA-BORA

Deep Ocean Spa by Algotherm InterContinental Bora Bora Resort & Thalasso Spa****

CRUISES COMPANY

Algotherm Dermo Ocean Spa - m/s Paul Gauguin

MONACO

Spa Cinq Mondes - Monte-Carlo Bay Hotel & Resort

NOUVELLE CALÉDONIE NEW CALEDONIA

Spa Deep Nature Deva - Sheraton New Caledonia
Deva Resort & Spa****
Spa Deep Nature Nouméa - Hôtel Le Méridien****
Spa Deep Nature Ile des Pins - Hôtel Le Méridien****

SUISSE SWITZERLAND

Spa Cinq Mondes - InterContinental Genève****
Spa Cinq Mondes - Crans-Montana

TAHITI

Spa Algotherm - InterContinental Tahiti Resort & Spa****

TETIAROA

Varua te Ora Polynesian Spa - The Brando****

DEEP[®]
NATURE

Center Parcs Park Allgäu

allgau@deepnature.fr
+49(0)75619095080

www.deepnature.fr

Ein Spa von **SNOW** Group

Online-Buchung

 **Center Parcs**